

**L'ARBRE DE VIE REMIS À GUY EMILE LOUFOUA
CETIKOUABO PAR L'ETERNEL DIEU LUI-MÊME.**

**MESSAGE DU GRAND MAÎTRE DE L'OPH GUY EMILE LOUFOUA
CETIKOUABO DU 03 FEVRIER 2007**



Guy Émile LOUFOUA CETIKOUABO

Recevez mes vives et chaleureuses salutations,

JE SUIS GUY EMILE LOUFOUA CETIKOUABO QUE VOUS CONNAISSEZ.

Aujourd'hui nous sommes le 03 février 2007.

Celle-ci est ma cassette comportant mon Message.

Je n'ai pas grand-chose à vous dire sinon demander pardon à tous nos gros chefs ainsi qu'à nos invités qui étaient présents à la fête du 19 au 26 décembre 2006 dernier.

Je demande pardon parce que les chefs n'avaient pas mangé et s'étaient plaint voilà pourquoi je viens par le biais de ce message demander pardon. Pardon parce que les chefs et les gros chefs de

l'ASLA OPH n'avaient pas mangé pendant cette grandiose et terrible fête du 19 au 26 décembre 2006 dernier.

Je n'ai pas beaucoup de choses à vous dire de plus en dehors du souhait de bienvenue à nos invités : **SOYEZ LES BIENVENUS : TOUS NOS INVITES DE MARQUE.** Qui sont venus pour célébrer ensemble avec nous cette fête de **MALAKI MA MFUMU** de ce 04 au 05 février 2007.

Premièrement, merci, merci, merci beaucoup à tous nos invités de marque qui ont souhaité s'unir avec nous pour fêter la fête de **MALAKI MA MFUMU** de ce 04 au 05 février 2007.

Que Dieu les bénisse, qu'Il vous bénisse, vous tous les gros chefs de l'ASLA OPH qui sont venus de tous les pays du monde entier.

J'ai également la joie de vous annoncer que lorsque vous étiez en pleine fête du 19 au 26 décembre 2006 sur le **Mont KARIKARI**, Dieu Était venu me donner, à la date du 24 au 25 décembre 2006 pendant que vous célébriez la fête sur le Mont KARKARI la Belle Cité Trois Fois Sainte, entre le 24 et le 25 dis-je, de 00h (minuit) jusqu'à 02h du matin, j'ai vécu une scène extraordinaire et splendide : **DIEU M'A DONNE L'ARBRE DE LA VIE ETERNELLE QU'IL AVAIT ENLEVE DU JARDIN D'EDEM LORSQUE ADAM ET EVE AVAIENT MANGE SES FRUITS.**

IL S'AGIT DE CET ARBRE DE LA VIE ETERNELLE.

DIEU L'AVAIT ENLEVE DU JARDIN D'EDEM ET L'AVAIT PLACE DANS UN LIEU TENU SECRET, CHEZ LUI-MÊME À UN ENDROIT CONNU PAR LUI-MÊME.

Mais, pendant que nous étions en pleine fête susmentionnée, du 19 au 26 décembre 2006 au Mont **KARIKARI**, lorsque nous étions dans la grande joie et, ajouté à cela Ma Prière de 00h, c'est-à-dire de la nuit, du minuit je voulais dire, du 24 au 25 décembre 2006, c'est-à-dire, j'étais en train de prier, j'avais commencé Ma Prière à 00h, du 24 au 25 décembre donc, (j'avais commencé Ma Prière à 00h) et je L'ai terminée à 02h du matin (le 25 décembre).

MA PRIERE AVAIT BEAUCOUP DURE CAR JE DEMANDAIS BEAUCOUP DE CHOSES POUR LE MONDE ENTIER.

ET LORSQUE JE L'AI TERMINEE À 02H DU MATIN, DU 25 DECEMBRE DONC, DIEU M'A REMIS L'ARBRE DE LA VIE : L'ARBRE DE LA VIE ETERNELLE.

En effet, Il l'avait enlevé du Jardin d'Edem lorsqu'Adam et Eve avaient consommé Ses Fruits. Comme nous le lisons...Satan s'en alla mentir à Eve en lui proposant d'en manger Le Fruit, Eve en mangea puis appela son Mari Adam, lui en proposa aussi, celui-ci en mangea également et c'est à cause de cela que Dieu s'irrita et les avait punis, nous connaissons tous ces punitions.

ET DIEU ENLEVA CET ARBRE DU JARDIN D'EDEM.

Donc après Ma Prière de minuit de ce 24 au 25 décembre 2006, pendant que le **DAMBAGE** (Louange accompagnée de danses) était

extrêmement vif, moi, j'étais en train de prier à 00h du 24 décembre jusqu'à 02h du matin du 25 décembre 2006.

Donc, lorsque j'eus terminé Ma Prière, le 25 décembre à 02h00 du matin, **DIEU M'A REMIS L'ARBRE DE LA VIE ETERNELLE** qu'Il avait enlevé du Jardin d'Edem.

Voilà pourquoi, c'est une Grande Joie, C'est Une Joie, même moi-même ne savait pas que L'Arbre de La Vie Eternelle qui était au Centre (Milieu) du Jardin d'Eden, Dieu L'avait enlevé.

Ce n'est que Ce Jour du 24 au 25 décembre 2006 que j'ai su que L'Arbre de La Vie Eternelle qui était dans Le Jardin d'Edem, Dieu L'avait enlevé après que le serpent eut trompé Eve afin de la pousser à en consommer le fruit et qu'elle le cueillit, le gouta puis le proposa à son Mari Adam...

Cela irrita Dieu et s'en suivirent les punitions de Dieu à leur égard...Or Cet Arbre Dieu l'enleva du milieu du Jardin d'Edem parmi tous les autres arbres qui s'y trouvaient.

CELA VOULAIT DIRE QUE : COMME CET ARBRE DIEU L'AVAIT L'ENLEVE, NOUS LES HOMMES NE DEVRAIENT PLUS AVOIR LA VIE ETERNELLE !

Car Il l'avait enlevé parce qu'il était fâché à cause de nos mauvaises actions, à nous les humains.

Et donc dans Ma Prière, pendant que je demandais, je plaidais pendant Ma Prière de minuit, de ce 24 au 25 décembre 2006,

pendant qu'il y avait une Grande Joie à **KARIKARI**, je priais donc et lorsque j'eus terminé La Prière à 02h du matin du 25 décembre, à la veille du 25 décembre, **DIEU EST VENU ME REMETTRE L'ARBRE DE LA VIE ETERNELLE QU'IL AVAIT ENLEVE DU JARDIN D'EDEM A CAUSE DE SA COLERE, CAR IL FUT IRRITE.**

DONC CET ARBRE VENAIT TOUT SEUL, PERSONNE NE LE TENAIT NI UNE QUELCONQUE CREATURE, NI UN ANGE LE TENAIT, NON (IL SE DEPLACAIT TOUT SEUL).

APRES MA PRIERE, L'ARBRE VENAIT VERS MOI TOUT SEUL, C'ÉTAIT : UN ARBRE CENTRAL COMPLET ET PRINCIPAL PARTANT DU SOL JUSQU'EN HAUT ET 2 AUTRES BRANCHES.

DONC UN ARBRE CENTRAL PARTANT DU SOL VERS LE HAUT AVEC TOUTES SES FEUILLES ET 2 AUTRES BRANCHES CROISEES COMPORTANT DES FEUILLES DE TOUTES QUALITES ET DE TOUTES COULEURS.

Cet Arbre se déplaçait tout seul vers l'endroit où je me trouvais et je l'avais réceptionné.

QUELLE BONNE NOUVELLE, DE JOIE, D'ALLEGRESSE, DE JUBILATION, UNE BONNE NOUVELLE QUI EST AU-DESSUS DE TOUTE AUTRE BONNE NOUVELLE. PARCE QUE DIEU A REMIS A NOUS, LES HOMMES DU MONDE ENTIER, L'ARBRE QU'IL AVAIT ENLEVE DU JARDIN D'EDEM QU'ON APPELLE L'ARBRE DE LA VIE ETERNELLE.

VOYEZ MES GROS CHEFS DE L'ASLA OPH DU CONGO ET DU MONDE ENTIER Y COMPRIS TOUS CEUX ET TOUTES CELLES QUI NE SONT PAS DANS L'ASLA...

C'EST LA BONNE NOUVELLE DU MONDE ENTIER, POUR CEUX ET CELLES QUI PRIENT OU NE PRIENT PAS AINSI QUE CEUX ET CELLES QUI SONT DANS D'AUTRES « NOMBREUSES » RELIGIONS...

C'était La Bonne Nouvelle que j'avais à vous annoncer à ce premier anniversaire de la fête de **MALAKI MA MFUMU** de ce 04 au 05 février 2007.

Donc je fais ce message ce jour 03 février 2007 ici au village **KIBOSI** Gare CFCO au Congo Brazzaville.

QUE L'ETERNEL OPH SEBATH SOIT LOUE A JAMAIS.

QUE DIEU SOIT AVEC VOUS QU'IL VOUS BENISSE, VOUS GARDE, VOUS ASSISTE, QU'IL SOIT COMME IL A ETE DEPUIS LE COMMENCEMENT DE LA CREATION DE CE MONDE.

QUE CETTE JOIE DEMEURE DANS LES CŒURS DES HOMMES DU MONDE ENTIER QUI SONT VRAIMENT DES CROYANTS.

Même ceux et celles qui ne sont pas des croyants, mais surtout les croyants car ils (elles) savent qu'il y avait un Arbre parmi tant d'autres dans Le Jardin D'Edem. Un Arbre qu'on appelle Arbre de La Vie Eternelle.

Les croyants le savent mais peut être que ceux et celles qui ne prient pas ne savent pas encore que Dieu avait placé au milieu du Jardin d'Edem, parmi les autres arbres, un Arbre qu'on appelle Arbre de La Vie Eternelle.

Qu'eux (elles) aussi soient dans la joie car c'est **LA JOIE DU MONDE ENTIER, DE TOUT LE MONDE, DE TOUTES LES CREATURES QUE DIEU AVAIT CREEES ICI SUR CETTE TERRE DU CONGO BRAZZAVILLE.**

QUE CELA SOIT AINSI AU NOM DE JESUS LE CHRIST

AMEN, AMEN, AMEN QUE LE SEIGNEUR SOIT AVEC NOUS.

Aujourd'hui nous sommes le 03 février 2007.

C'était donc Guy Emile **LOUFOUA CETIKOUABO, MISSOBELE, BAKEKOLO, BABINDAMANA, LE PETIT CAPITA DE L'ETERNEL DIEU OPH SEBAOTH MERCI.**

MERCI BEAUCOUP, MERCI.